

ABSTRAK**Gita Pebiana Mawarni, 1910410022, Penerapan Media *Loose Parts* Untuk Meningkatkan Kemampuan Kognitif Anak Usia Dini di KB Mekar Sari**

Penelitian ini mengkaji penerapan media *loose parts* untuk meningkatkan kemampuan kognitif anak usia dini di Kelompok Bermain Mekar Sari Tahun. Tujuan penelitian ini adalah untuk menjelaskan perencanaan pembelajaran menggunakan media *loose parts*, penerapan media *loose parts*, dan evaluasi media *loose parts*.

Penelitian ini menggunakan jenis penelitian lapangan (*field research*), kemudian pendekatan yang digunakan adalah metode penelitian kualitatif. Teknik pengumpulan data dilakukan melalui observasi, wawancara, dan dokumentasi. Penelitian ini melibatkan tiga informan yaitu kepala KB Mekar Sari, pendidik kelompok B KB Mekar Sari dan Pendidik Kelompok A KB Mekar Sari. Analisis data dilakukan dengan menggunakan langkah pengumpulan data, reduksi data, penyajian data dan penarikan kesimpulan.

Hasil penelitian ini sebagai berikut: 1) Perencanaan pembelajaran menggunakan media *loose parts* diawali dengan menyusun RPPH kemudian menyiapkan media yang akan digunakan dalam pembelajaran yaitu media *loose parts*, dan kesiapan guru dalam mengajar. 2) Penerapan media *loose parts* dibagi dalam tiga kegiatan yaitu kegiatan pembukaan, inti dan kegiatan penutup, penerapan media *loose parts* sudah diterapkan dengan baik sehingga dapat meningkatkan aspek perkembangan anak usia dini yaitu: Aspek Nilai Agama dan Moral, Sosial Emosional, Bahasa, Fisik Motorik dan Kognitif. 3) Evaluasi Penerapan media *loose parts* ada empat kategori penilaian yaitu: Belum Berkembang (BB), Mulai Berkembang (MB), Berkembang Sesuai Harapan (BSH), Berkembang Sangat Bagus (BSB). Dalam hal tersebut pada awalnya anak masuk pada kategori (BB) naik kategori menjadi Mulai Berkembang (MB) kemudian dari kategori mulai berkembang naik menjadi kategori Berkembang Sesuai Harapan (BSH) kemudian dari kategori BSH naik menjadi Berkembang Sangat Bagus (BSB), dengan demikian dapat dilihat bahwasannya media *loose parts* mampu mengembangkan aspek perkembangan anak usia dini.

Kata kunci: Media Pembelajaran, *Loose Parts*, Kognitif.